

Vos questions / nos réponses

Troubles

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/07/2010 07:20

la consommation régulière de d amphetamine peut elle entraîner des troubles psychologique lié aux sciences occultes?

Mise en ligne le 01/07/2010

Bonjour,

La consommation d'amphétamines peut provoquer des troubles psychologiques tels que troubles de l'humeur, syndromes dépressifs et crises d'angoisses, souvent au moment de la descente mais aussi chez les utilisateurs chroniques.

Nous ne comprenons pas ce que vous entendez par "troubles psychologiques liés aux sciences occultes", c'est pourquoi, pour nous permettre de répondre plus précisément à votre question, nous vous proposons de préciser votre demande, soit en reposant une question, soit en contactant l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
